

## MITTEILUNG

*Datum: Donnerstag, 19. Juni 2014*

### **Sieger im Beachvolleyball**

Erneut haben die Gymnasiasten des Hennebergischen Gymnasiums „Georg Ernst“ Schleusingen das Schulamtsfinale der Wettkampfklasse 2 im Beachvolleyball gewonnen.

Am Donnerstag, dem 19.06.14, trafen die Schleusinger in der Landessportschule Bad Blankenburg auf Königsee und Rudolstadt. Auf drei Feldern gleichzeitig spielten eine Mädchen-, Jungen- und Mixmannschaft gegen das jeweilig andere Gymnasium. In der ersten Begegnung zwischen Schleusingen und Königsee überzeugten die Jungen- und Mixmannschaft mit schnellen Zweisatzsiegen. Die Mädchen unterlagen den aufgabestarken Königseerinnen. Die erste Runde verbuchte Schleusingen mit dem Gesamtsieg für sich.

Gegen die Spieler aus Rudolstadt war sowohl mehr Konsequenz im Abschluss als auch kluge Spieltaktik gefragt. Nach dem Tiebreak konnten Jonas Pehlke und Adam-Boldiszar Gräbedüchel das Jungen – Match für sich entscheiden. Pauline Förster und Martin Kegeler sorgten mit einem 2:0 Sieg für eine schnelle Entscheidung im Mix. Die Mädchenmannschaft mit Laura Pehlke, Annalena Bock und Natalia Majik verloren knapp mit 13:15 und 12:15.

Insgesamt gewannen die Volleyballer aus Schleusingen den Pokal und vertreten nun den Schulamtsbereich auf Landesebene am 1.Juli in Gera.

Viel Erfolg!

**Salvs  
Popvli  
Svprema  
Lex**

